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本报讯 据西班牙媒体《阿斯
报》的消息，贝尼特斯昨日飞往皇
马，完成他跟皇马的合约条款。据
《阿斯报》透露，贝尼特斯将在6月3
日亮相伯纳乌，据《马卡报》消息，贝
尼特斯的亮相时间是3日13：00。

上周日，贝尼特斯结束了他在
那不勒斯的最后一场比赛，球队24
不敌拉齐奥，最终排名意甲第5，获
得一张欧联杯的门票。在皇马高层
看来，贝尼特斯是顶替安切洛蒂的
适合人选，能帮助皇马下赛季继续
争夺各项冠军。 (江川)

贝尼特斯
飞抵皇马签约
明天正式亮相

本报讯 离 CBA 新赛季开始还有 5 个
月，各家俱乐部已经厉兵秣马，展开了一场

“烧钱大战”。近日有传闻称北京队的锋线球
员李根将以千万元年薪转会新疆队。

李根当年在上海大鲨鱼打球时籍籍无名，
2010年秋天转会青岛后打出了名堂，两个赛季
之后，李根高调转会北京首钢，年薪300万元，
人称“300万先生”，引发了CBA圈内不小的轰
动。每跳槽一次，李根的身价就暴涨，这一次
也不例外。李根由于身体强壮，虽然身高一
般，但在内线具有较强的杀伤力，外线也有
很强的战斗力，因而是国内三号位上数一数
二的顶尖球员，土豪新疆广汇将其招至麾下

并不令人意外。记者从北京媒体同行处了
解到，李根之所以转会，还是因为新疆队开
出的薪水太过诱人，常人几乎无法拒绝。

据称新疆广汇在和李根谈的时候报价
直接翻倍，也就是说北京队给李根多少，新
疆队直接翻一番。有消息称新疆队与李根所
签的合同为3年2200万元，有圈内人士称，李根
在新疆的年薪达到了千万元。不管如何，李根
得到的是一份“大合同”，比他之前的年薪300
万元要高出很多。此前在CBA中，年薪最高的
球员为易建联，广东队给他的年薪为1000万
元，但易建联打过NBA，从他在广东队的作用
和数据而言，甚至超过很多美国外援。（赵彦砚）

新疆队狂追李根

北京队给你多少，我翻倍!

5 月 31 日，郑洁（左）/詹咏然在比赛
间隙休息。

在2015年法国网球公开赛第八比赛
日的女双较量中，郑洁/詹咏然配对的海
峡组合以64、46和67的比分惜败给西
班牙组合埃斯皮诺萨/弗洛尔，无缘法网女
双八强。全场比赛耗时长达164分钟。

虽然埃斯皮诺萨/弗洛尔此前在女双
赛场上并无亮眼表现，但两位西班牙姑娘
都很擅长红土作战。再加上前一天郑洁和
詹咏然经历了一天双赛，体能上多少受到
些影响，这些因素都让她们5月31日的比
赛变得很困难。郑洁表示，自己会和詹咏
然配对到温网，此后是否还会继续配对则
要看身体状况。新华社记者 陈晓伟 摄

海峡组合苦战164分钟出局

新华社巴黎 5 月 31 日电（记者张寒
王子江）法网公开赛31日展开青少年组
赛程，2号种子徐诗霖、连续第二年参加法
网的郑妩双，以及通过“相约罗兰·加洛
斯”青少年外卡赛赢得正赛资格的马舒月
均在女单比赛首轮遭淘汰。

在去年的南京青奥会上问鼎女单桂
冠而一战成名的徐诗霖是第一次打红土
赛事。今年年初的澳网青少年组比赛中，
她作为女单头号种子创下了中国选手在
大满贯青少组的种子排位纪录，不过当时
她也只打到16强便宣告出局。

31日的比赛中，徐诗霖对阵18岁的法
国本土选手耶罗里莫斯，首盘64获胜后，
第二盘开局即被破发并最终以26意外速
败。决胜盘中，她一度以52领先，随后却
连丢5局遭对手逆转。赛后，这位在美国
长大的17岁选手用不太流利的中文告诉
记者，她整场比赛都没能发挥出自己的最
好水平，第三盘比赛中主场球迷更给她造
成了一定的压力。失望？“那是肯定的。”
她说。

和此前现身成年组女单正赛的中国
金花们感觉一样，法网在四大满贯赛中所
特有的红土场成了制约“小小花”发挥的
第一要素。“这是我第一次在红土上比
赛。”她说，“以前没在红土上练过，赛前训
练用的沙地跟这个差不多，但还是不一
样，感觉红土对我的打法比较不利。”

17岁，莎拉波娃在这个年纪时已经是
法网成年组女单冠军了。说起自己的职
业规划，徐诗霖称今年的目标不全是青少
年的大满贯，但因为排名不够高，参加成
人赛必须从低级别的赛事开始，比方说国
际网联（ITF）的一些赛事。“打职业赛，我需
要全面的提高，包括体能、心理、技术，都
非常重要。”她说，“我当然会有所期待，但
越去想自己压力就越大，所以只能慢慢
来，把自己做好，不和别人比较。”

对红土无感也是其他中国“小小花”的
困惑。31日的比赛中，郑妩双以两个06速
败于匈牙利5号种子加尔菲，马舒月则以两
个26不敌持外卡参赛的法国选手安德扬
加菲特里莫。赛后郑妩双表示，虽然是第
二年参赛，打红土场的步伐对她来说依然
是一大难题，“发挥不出来，不知道怎么打
的感觉”。

接下来，徐诗霖和郑妩双还要参加青
少年组的女双比赛。

“小小花”不适应红土
全部法网一轮游

5月31日，锦织圭在比赛中回球。当
日，在法国巴黎罗兰·加洛斯球场进行的
2015法国网球公开赛男单第四轮比赛中，
日本选手锦织圭以30战胜俄罗斯选手加
巴什维利，晋级八强，成为公开赛时代第一
个进入法网八强的亚洲男选手。

新华社记者 韩岩 摄

锦织圭进男单八强
开创亚洲男选手新纪录

本报讯 据媒体昨日报道，中
国足协向国家体育总局递交的机构
改革方案里，蔡振华或因副部级干
部的身份，不再担任中国足协主
席，新的足协主席将从副主席和执
委委员之中产生，还将成立中国足
协各职能委员会，具体负责相关业
务。目前体育总局已经审批了足协
的改革方案，接下来将上报给上级
部门审批，今年有望贯彻施行。

足协的新机构改革方案里，将
不再给中国足协设置行政级别，包
括主席、副主席和执委等职务，将分
别由各地方的足协代表、职业联赛
的组织代表、专家代表、知名的足球
专业人士和社会人士共同组成。由
于足协的改革方案体现了国务院总
体改革方案的精神，故而也得到了
体育总局的认可。改革方案的主要
内容则包括人事管理、内部机构设
置以及财务和薪酬管理。

由于国务院规定足协同体育总
局脱钩，故而蔡振华可能将不再担
任足协主席职务。一旦蔡振华不再
担任足协主席的职务，新的足协主
席将从副主席和执委委员之中产
生。如今中国足协的副主席分别为
王登峰、魏吉祥、于洪臣、林晓华、张
吉龙和容志行，足协执委的职位则
分别为王沈顺、孙永言、孙雯、李颍
川、李毓毅、刘彤、刘树华、汪大昭、
招少鸣、隋拥军、董利和辜建明。其
中李毓毅、张吉龙和容志行将是新
任足协主席的热门人选。张剑、魏
吉祥、于洪臣和林晓华则将继续留
在足协工作。足协的这份方案仍然
需要上级领导进行批复，预计将在
今年内实施。不过足协人士依然担
心，若体育总局继续在幕后指挥，也
将令改革失去意义。 （宗和）

总局批复足改方案
今年有望施行
蔡振华或将卸任
足协主席

5月31日，郑妩双在比赛中发球。当日，在法国巴黎举行的2015年法国网球公开
赛青少年组女单比赛中，中国选手郑妩双不敌匈牙利选手加尔菲。新华社发

新华社北京 6 月 1 日电 6月 1
日下午，国际奥委会公布了2022年
冬奥会评估委员会对候选城市的
《评估报告》，充分肯定了北京携手
张家口的申办条件和办赛能力。

据悉，《评估报告》高度评价了
北京申办计划中对 2008奥运遗产
的充分利用，印证了今年3月评估
委员会主席茹科夫的评价：“北京
2022 年完全有能力举办一届成功
的冬奥会”。《评估报告》对中国政府
大力推广冬季运动的目标充分认
同，北京举办冬奥会将使冬季运动
变成民众的生活习惯，从而将有力
促进全体国民身体素质的提高。

2022年冬奥会主办城市将于7
月31日在马来西亚吉隆坡国际奥委
会第128次全会上揭晓。

国际奥委会
公布《评估报告》：
北京办赛能力强
中国冬季运动前景广

6月1日，新疆广汇男篮俱乐部董事长
侯伟在机场迎接新疆广汇新任主帅李秋平

（中）。被誉为“小诸葛”的李秋平表示将从
细节入手，在任期内把新疆队打造成总冠
军球队。新华社发

“小诸葛”李秋平飞抵新疆


